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【出席報告】 SAA 福田 守

会長 木村 利晴 ・ 会長エレクト 笹川 英一 ・ 副会長 竹村 信彦 ・ 幹事 竹村 信彦

例会

出席計
算会員
数

出席 欠席
出席
率％

ＭＵ
修正

出席率％

11/11 30 28 2 93.33
10/28 28 24 4 85.71 1 89.29
会員総数 30名

（ 名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 4名 ）
通算出席率 90.01%

RI会長：ホルガ―・クナーク
Herzogtum Lauenburg-Mölln RC

点 鐘 会長 木村利晴

ソ ン グ 我等の生業

お 客 様 日本生涯現役クラブ
理事長 藤城 博様

理事 小田 正明様

◇本人誕生日 ・綱島 清司会員

◇奥様誕生日・大畑 喜信会員

◇特になし 大畑 喜信会員

◇10ヶ月ぶりにゴルフをしました 林 政男会員

◇急に検査の仕事が入り現場立合の為
欠席しました 綱島 清司会員

【ニコニコボックス】

【会長挨拶】 会長 木村利晴

皆さん、こんにちは！本日は、10月28日に引
き続き日本生涯現役クラブの藤城博理事長にお
越しいただき2回目の健康講座を開催致します。
前回は時間が短く大変申し訳ございませんでし
た。先生の伝えたいことが十分伝えきれなかっ
たのではないかと思っております。本日は、15
分程延長させて頂きましたので、宜しくお願い
致します。又、先週の例会では、お客様として
米山奨学生、東京大学在学の コ ケイショ
さんにお越しいただきました。旅行が好きで日
本中を旅しているとのことでした。私も行った
ことのない知らない場所もありました。旅の経
験をユーモアを交え、素晴らしい、流ちょうな
日本語で卓話をして頂きました。日本の良さを
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【幹事報告】 幹事 竹村 信彦
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知って頂き、日本の魅力を海外に大いに発信
して頂けたらと願っております。そこで、米
山記念奨学事業について、先月10月が米山月
間でしたが、コ ケイショさんが来られたこ
ともありますので改めてお話させて頂きます。

公益財団法人ロータリー米山奨学会は、
1946年（昭和21年）4月28日に逝去された米山
梅吉翁の死を悼み、東京ロータリークラブが
翁の偉大な功績を讃えクラブ内で創設した基
金です。その後、日本全国のロータリークラ
ブ或いはロータリアンから寄付の申し出があ
り1953年「米山基金」として正式に発足。
1967年「財団法人ロータリー米山記念奨学
会」に発展し、現在は公益財団法人の認可を
持つ日本最大の奨学金制度に発展しました。
日本の34地区にある全ロータリーが共同で運
営する奨学財団事業で、日本国内で学ぶ外国
人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨
学事業を行っています。事業の使命は、将来
日本と母国とを結ぶ懸け橋となり国際人とし
て活躍し、ロータリー運動のよき理解者とな
る人材を育成することです。これはロータ
リーの目指す平和と国際理解の推進そのもの
で、その後日本で最初の「他地区合同プログ
ラム」へと発展しました。

米山奨学会には他の奨学金制度にはない
「世話クラブとカウンセラー制度」がありま
す。奨学生は毎月世話クラブの例会に出席し
奨学金を受け取ると同時に世話クラブに対し
活動報告を行います。自己の都合で預金口座
に振り込んで欲しいと依頼されても振り込み
は不可能で、必ず例会場で手渡しすることに
なっています。クラブの例会に出席すること
でカウンセラーだけでなく一般会員と交流し、
ロータリーを理解してもらうという狙いがあ
ります。年間の奨学生採用数は約800人を超え
事業も12億円を超えています。第2790地区で
は「会員一人当たり15.000円以上（2020年度

目標）の寄付をお願いしております。」という
ことでございます。ロータリアンの皆様におか
れましては、趣旨をご理解頂きまして今後とも
米山奨学事業についてご支援ご協力をお願い致
します。

最後になりますが、ロータリアンと多くの
皆様が笑顔で暮らせます様ご祈念申し上げ、会
長挨拶を終わります。

◎インターアクト合同会議のお知らせ
日時：令和2年12月10日（木）15：00～
※別途zoom会議の招待メールを送ります。
場所：各RC関係者様一任

【生活習慣病講座】
日本生涯現役クラブ
理事長 藤城 博様

広報・公共イメージ向上委員会 ・ 萬来 謙一 ・ 関 由美子

・前立腺がん急増の原因は？
今こそ欧米食を止めて伝統的和食に！

・ゲルソン療法について

・がん完治の３条件について

・コロイドヨード製品情報

・がん手術直後から再発・転移は始まっている


